

# *Jóvenes de su tiempo*

---



Por Maria Josefina Arce

En más de tres meses de enfrentamiento a la COVID 19 , los jóvenes cubanos han demostrado su valía y compromiso con la Patria. "Orgullosos de ellos" ha escrito en su cuenta de Twitter el presidente Miguel Díaz Canel, quien ha destacado la entrega, firmeza, voluntad y solidaridad de las nuevas generaciones, presentes en importantes labores.

Agrupados en las Brigadas de Jóvenes por la Vida, han dado su aporte voluntario en hospitales y centros de aislamiento, al tiempo que han sido esenciales en las pesquisas diarias en las comunidades que han permitido la detección temprana de infectados por la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Hoy forman parte de la cotidianeidad de los barrios de todo el país los estudiantes de medicina que cada día indagan casa por casa sobre el estado de salud de sus moradores, y de ese modo evitar la propagación de la dolencia altamente contagiosa.

Pero tampoco es extraño verlos de sol a sol en nuestros campos. Apoyan las labores agrícolas en polos productivos, organopónicos y del sector azucarero. Están en la siembra y recogida de las cosechas, pues garantizar la producción de alimentos es una prioridad del país ante el complejo panorama impuesto por la pandemia.

Los jóvenes cubanos han desempeñado igualmente una loable tarea social. Se han convertido en el apoyo de los adultos mayores, sobre todo de quienes viven solos, pero también de otras personas

necesitadas. Han llevado su solidaridad y alegría a las comunidades de difícil acceso o en desventaja social.

Colaboran con las autoridades en el orden y cumplimiento de las disposiciones de distanciamiento social en lugares propensos a las aglomeraciones, para evitar la propagación de la dolencia.

Estos jóvenes han dejado a un lado la posibilidad de quedarse en sus hogares para apoyar en el enfrentamiento a la COVID 19, una actitud reconocida por el pueblo, las autoridades y la Oficina del Fondo de Población de la ONU, que en un mensaje de destaque que ante el cambio de sus rutinas en la vida cotidiana han empleado su tiempo en actividades útiles.

El Héroe Nacional de Cuba, José Martí, escribió que " el primer deber de un hombre de estos días, es ser un hombre de su tiempo ", y nuestros jóvenes ante la difícil situación creada por la pandemia como muchas otras veces se han crecido ante el desafío y han demostrado marchar con la Patria y la revolución.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/228901-jovenes-de-su-tiempo>



**Radio Habana Cuba**